

EGIPTO

creo llegado el momento para revisar el tratado con

INGLATERRA

«Deben suprimirse las restricciones de independencia que pesan sobre el país»

EDITORIAL

Ley de Enseñanza Primaria

Es tarea que no admite descanso en el Estado español, la batalla emprendida por la dignificación material y moral de las profesiones intelectuales.

En esta línea de clara y bien definida política, ocupó siempre un destacado lugar en nuestros problemas de gobierno: el Magisterio Nacional.

No es un tópico más, la afirmación de que la España de Franco, ha hecho de la Enseñanza primaria, una de sus más fundamentales preocupaciones. Empezando por elevar el nivel económico de los cuadros profesionales, para proseguir sobre esta necesaria base, la mejora del Magisterio que a todo trance era preciso lograr.

La Ley de Enseñanza Primaria que las Cortes acaban de aprobar recientemente, es un decisivo paso en este sentido. No se llenan con ello completamente las justas aspiraciones profesionales, pero es un jalón más y de gran importancia en el camino emprendido por el Estado español, decidido a velar por las trascendentales funciones sociales que el maestro ha de cumplir en bien de España.

Pero no se trata de ventajas económicas simplemente. El problema del Magisterio, lo es fundamentalmente de vocación. Y esto junto con la aptitud para el desempeño de sus altísimos cometidos, es lo que la nueva Ley garantiza en el régimen de estudios que ha de seguirse en la ordenación docente que las Cortes aprobaron en una de sus últimas sesiones. Máxima responsabilidad al maestro, pero también en justicia, la sociedad debe dotarle de aquellos medios que exigen el decoro y la dignidad de la importante misión educativa que se les ha confiado.

El Cairo, 27.—Los laboristas están más inclinados que ningún otro partido a respetar la independencia de las pequeñas naciones, ha declarado el ministro egipcio Makram Bey Pacha, al comentar en un diario de la mañana el triunfo laborista en las elecciones británicas.

Agregó que ha llegado el momento de revisar el tratado anglo-egipcio y suprimir las restricciones de independencia que pesan sobre este país.—EFE.

EL GENERAL PATTON LLEGA A PRAGA

Praga, 27.—El general Patton, antiguo jefe del tercer ejército de los Estados Unidos ha llegado a la capital checoslovaca, donde ha condecorado al jefe del Estado Mayor del Ejército checo, general Svoboda.—EFE.

AVIACION INGLESA EN CHINA



Una formación de Spitfires Mark XII en vuelo de reconocimiento sobre territorio chino.

Sir Víctor Mallet, nuevo embajador británico, PRESENTA SUS CARTAS CREDENCIALES AL CAUDILLO

Al acto de presentación asistieron miembros de la misión inglesa

También hizo su presentación el nuevo ministro plenipotenciario de la república dominicana

Madrid, 27.—A las doce de la mañana de hoy ha presentado sus cartas credenciales el embajador de S. M. británica sir Víctor Mallet, nuevo embajador británico. Acompañado del introductor de Embajadores, barón de las Torres, llegó al palacio escoltado por un escuadrón de la guardia mora.

Penetrando por la plaza de la Armería, le rindieron honores las fuerzas de la Casa Militar de Su Excelencia y del Regimiento de Infantería número 1, al propio tiempo que las banderas militares interpretaban el «God Save The King».

Al pie de la escalera fué recibido el embajador de la Gran Bretaña por el personal de la Casa Civil y el del Protocolo del Ministerio de Asuntos Exteriores.

Al Excmo. señor embajador le

acompañaban en el acto de la presentación de credenciales, los miembros de la misión británica, siguientes:

Encargado de Negocios; Bowker; primer secretario de Embajada, Mr. Bronwell; segundo secretario de Embajada Mr. Hankey; secretario de Embajada, agregado de Prensa, Mr. Burn; agregado naval, Mr. Scott; agregado militar, general Fox; agregado del Aire, Mr. Vincer; el segundo secretario de Embajada, Mr. Bruce.

S. E. el Caudillo al que acompañaban el jefe de la Casa Militar, teniente general Moscardó y el segundo jefe de la misma, general Franco Salgado, recibió al nuevo embajador en la sala de costumbre, en presencia del ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo.

Después de haber entregado sus cartas credenciales a S. E. este pasó a conversar con el señor Víctor Mallet y el ministro de Asuntos Exteriores en un salón inmediato, prolongándose la conferencia durante 45 minutos.

A continuación, después de haber presentado a S. E. a todos los miembros de la misión británica, el nuevo embajador inglés abandonó el palacio con el mismo ceremonial que a su llegada.

Terminada la ceremonia se celebró la presentación de credenciales del nuevo ministro plenipotenciario de la República dominicana, don Elias Brache, el que también después de entregar las cartas credenciales conversó afectuosamente con el Caudillo y el ministro de Asuntos Exteriores.—CIFRA.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año. XII-Núm 3.347

Ceuta, Sábado 28 de Julio de 1945

Ejemplar: 25 ctm

León Blum, presta declaración en el proceso de Petain

«El gobierno de Vichy era ilegal, y el tribunal Supremo de Rion, no tenía competencia»

«LAVAL ERA MAESTRO EN EL DOBLE JUEGO»

También declaró el octavo testigo de cargo Charle Roux. - Al terminar su testimonio estrechó la mano amistosamente al Mariscal

París, 27.—A la una de la tarde continuó la vista del proceso contra el mariscal Pétain.

El ex-presidente del Consejo y ex-jefe del partido socialista, León Blum, prestó declaración como testigo de la acusación.

«He tenido poco que tratar con Pétain, manifestó, en mi vida.

Cuando fui nombrado presidente del Consejo, en el mes de junio de 1934, me encontré con Pétain varias veces en el Comité de Defensa Nacional, pero él

intervino poco en las discusiones. No recuerdo ningún acto de Pétain por el que pueda considerarse miembro de los llamados «cougoullard». Según Daladier, era una persona que el país podía confiar para mantener a Francia en el camino del deber de la guerra.

En junio de 1940, me enteré con sorpresa que el Gobierno se había trasladado a Tours. Vivía con la ilusión de que el país sería defendido y deseaba permanecer en la capital durante la lucha. Sin embargo, me convencieron de que debía marcharme. Fui a Montfaucon, pero a los dos días regresé a París, donde me encontré que la ciudad había sido evacuada por todos los organismos oficiales.

Mientras estuve en Burdeos, apenas salí de la oficina de Mandel dentro del espíritu de resistencia. Desde los primeros momentos, los jefes militares repetían que la situación no ofrecía esperanzas y no podía hacerse nada. Parecía de repente que había desaparecido en Francia la voluntad de resistir».

Seguidamente el testigo se refirió al armisticio propuesto por Chautemps al Gabinete y dijo: «Allí al principio hubo una fuerte oposición y la mayoría de los ministros eran partidarios de la resistencia, según pude oír. Por su parte, Chautemps no sólo rechazó la idea de ir a Africa, sino que insistió en que lo único que había que proponer era el armisticio. Posteriormente, hizo constar que las condiciones del armisticio serían tan duras que el pueblo francés pediría que el Gobierno se trasladara a Africa. Este fué, ciertamente, un raro acontecimiento de Chautemps. Siempre me opuse a la maniobra del entonces vicepresidente del Consejo.

A las tres días de haberse formado el Gobierno Pétain, al hacerse las primeras gestiones de paz, hablé con Chautemps y le

dije que se trasladara a Africa porque Pétain le había escrito una carta diciéndole que delegaría sus poderes en él, con lo cual el Gobierno francés podría actuar en Argel. 48 horas más tarde, cuando Burdeos estaba sometido a un bombardeo aéreo, Jean Monet llegó de Londres y nos dijo: «No seáis tontos, dicen que salen para Africa, pero permanecerán aquí». Sin embargo, todos estaban preparados para salir al siguiente día.

Herriot trató de enterarse detalladamente de lo que había en realidad, conversó con Chautemps y éste le aseguró que el viaje a Africa era seguro. Preparamos todo, con el fin de trasladarnos a Port Vendres, pero cuando me encontraba en Toulouse, llegó una orden del Gobierno Pétain que anulaba todas las órdenes de partida. No sé quien fué el autor de ella, pero sí puedo afirmar que fué causa de que no nos trasladáramos a Africa. Regresamos a Burdeos y (Pasa a la página 4.)

El ministro de Justicia recibe a los periodistas

Interesantes manifestaciones



Madrid, 27.—El ministro de Justicia recibió en la tarde de hoy a los periodistas.

Dijo el señor Fernández Cuesta que mañana tomaría posesión de su cargo el nuevo subsecretario del Departamento, Arcenegui, y el lunes lo harían los directores generales de Prisiones, Registros y Notarías.

Anunció que la próxima provisión de cargos será la de director de Justicia y de subdirector de Libertad Vigilada.

Manifestó que continúa en su cargo el director general de Asuntos Eclesiásticos, Puigdollers.—CIFRA.

EL HIJO DE S. A. I. EL JALIFA, PRINCIPE MULEY EL MEHDI LLEGO AYER A CEUTA

En el vapor correo de ayer, llegó a nuestra ciudad, procedente de Madrid, S. A. el Príncipe Muley el Mehdi, hijo de S. A. I. el Jalifa de la Zona, el que venía acompañado de sus profesores y séquito personal.

Acudieron a recibirle al muelle representaciones oficiales de la capital del Protectorado, que dieron al bienvenido a S. A.

Seguidamente el Príncipe continuó su viaje a Tetuán en automóvil.

APOLO

Hoy sábado continúa desde las 7'45.

La gran producción de Astoria Films, titulada

EL CASTILLO DE LOS MISTERIOS

Peter Lorre - Boris Karlof - Bela Lugosi.

Los tres astros del cine terrorífico unidos, en una película francamente cómica, emocionante y divertida.

TOLERADA PARA MENORES Seguidamente: La grandiosa superproducción nacional

EL CLAVO

Con Amparito Rivelles, Rafael Durán y Juan Espantaleón.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

28 de julio, sábado. — Santos Nazario, Celso, Victor, mártir, Inocencio, papas; Eustasio, Acacio, mártires; Sansón, obispo; Peregrino, presbítero; Bta. Catalina Tomás. — Doble. — Ornamentos blancos.

LA NOVENA A LA PATRONA Con una concurrencia grande de fieles, sigue celebrándose la solemne novena en honor de nuestra excelsa Patrona, la Santísima Virgen de África.

Los sermones a cargo del ilustre orador sagrado, reverendo Padre Redentorista, Angel Carrico, gustan extraordinariamente, dada la elocuencia magnífica de este religioso.

Estos cultos comienzan a las ocho y treinta de la tarde.

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

Carta Iglesia Catedral: a las 8, 11 y 12 rezadas; a las 9'15 cantada.

Iglesia Parroquial del Sagrario (Virgen de África): a las 8, y 10, 10'15 y 12.

Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios: a las 8'30, 9, 9'30 y 11.

Iglesia de San Francisco: a las 8, 9, 11 y 12.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe): a las 11'30.

Iglesia de San José (barriada de Jadú): a las 10'30.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadraza): a las 11.

Capilla del Convento de Adoradoras: a las 10'30.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7'30.

Capilla del Hogar de Nuestra Señora de África (barriada de Jadú): a las 8.

Capilla del Hogar de Nuestra Señora de África (barriada de Jadú): a las 8.

Capilla del Palacio Arzobispal (Colegio de Religiosas de la calle Millán Astray): a las 8.

Anúnciese en EL FARO

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 1

LAS FIESTAS DE CEUTA

Continúa con gran celeridad el emplazamiento del ferial

En el informe presentado a la Permanente Municipal por el presidente de la Comisión de Festejos, don Oceano Mateo, se da cuenta de la marcha de los trabajos y preparativos para la celebración de las próximas fiestas.

Se está ultimando ya el acondicionamiento definitivo de la Plaza de Toros de Jadú, donde se han de celebrar importantes funciones taurinas.

En la reconstrucción de la misma ha tomado parte de la misma ha tomado parte el Ejército. Los jefes de Ingenieros y Transmisiones, han dado toda clase de facilidades y prestado la mayor y más calurosa colaboración, que el Ayuntamiento, y el pueblo ceutí han de agradecer profundamente.

Continúan igualmente con toda solemnidad los trabajos para emplazamiento del ferial.

A este respecto también se hace constar en el informe a que aludimos, que pese a las enormes dificultades actuales, se contará con una perfecta fluidez. Y esto se ha debido al interés y generosidad de nuestra primera autoridad militar el jefe del IX Cuerpo de Ejército, general don Francisco Delgado Serrano, que ha logrado con su intervención resolver el gran problema planteado.

Son dos hechos los comentarios que es preciso destacar para conocimiento de todo el pueblo de Ceuta, y lo hacemos desde estas columnas con verdadera satisfacción.

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION DE FESTEJOS FERIA

A las 10 horas de este día, se procederá a señalar los sitios para las instalaciones en el ferial, con motivo de los festejos de agosto.

Lo que se hace constar, para conocimiento de los interesados.

Ceuta, 28 de julio de 1945.

El Presidente,
Oceano Mateo

Delegación Comarcal de Sindicalos

OFICINA DE COLOCACION Y ENCUADRAMIENTO, CEUTA

Todos los productores de profesión camarero inscritos en paro forzoso, en esta Oficina Comarcal, deberán pasar por la misma antes del próximo día 29, para comunicarle asunto de su mayor interés.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta, a 24 de julio de 1945.

El Jefe del Servicio, Manuel Núñez.

AVISO

A partir de hoy se ha trasladado la Lotería número 1 a Falange Española 8 (Papelería Nacional)

Bar restaurante Las 2 CC

Millán Astray, 4. Teléfono 274
Vinos de Moriles
Comidas por cubierto y a la carta
Se admiten abonos.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO SEGUNDO

AVISO

En estas Oficinas y a disposición de quien acredite ser su propietario, se encuentra depositada una caña de pescar de las denominadas de empalmes, encontrada en la vía pública, siendo de cuenta del mismo el importe del presente anuncio.

Ceuta, 24 de julio de 1945.

EL ALCALDE,

Francisco Ruiz Sánchez

NAFTALINA

Jabón "MENESES"
NETTOSOL
"ROMA" Cervantes 8

La sesión de la Permanente

Ayer celebró sesión la Permanente Municipal, en segunda convocatoria, bajo la presidencia, en representación del Alcalde, teniente de alcalde don Manuel Delgado Tagle. Asistieron además de éste, los señores Arias, Mateo y García Arrazola.

Una vez leída por el secretario el acta de la sesión anterior, que fue aprobada, se pasaron a tratar los asuntos de la orden del día.

Fue aprobada una moción del presidente de la Comisión de Festejos sobre los que se han de celebrar durante las próximas fiestas. Se acordó además otorgar un voto de confianza al presidente de la Comisión, para que continúe con el mayor entusiasmo sus tareas.

De la comisión primera, fue leído un informe relativo a la adquisición de 10.000 bloques para adoquinado, acordándose abrir el oportuno concurso.

Después de resolver algunos asuntos de trámite se da cuenta por la Secretaría de no haber solicitado nadie la recogida de desechos de frutas y verduras del mercado, acordándose un nuevo plazo para tal fin.

En oficios se acuerda conceder una subvención por la Comisión de Festejos, de 1.000 pesetas al diario "El Faro" y otras de 500 cada una a "Marruecos" y "España" respectivamente. Después de unas sugerencias del señor García Arrazola sobre el particular en el sentido de igualar la cantidad de la subvención lo mismo para el diario local

que para los de fuera, se toma en consideración la primera propuesta, y finalmente se contrata un cuarto de publicidad con el diario "España", de Tánger, con carga a otro capítulo de gastos.

Por último se leyó el programa de festejos, que fue aprobado en principio, a reserva de la definitiva aceptación por parte del señor Alcalde.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 754'2.
Temperatura máxima a las 17: 28'5 grados.
Temperatura mínima a las 6'45: 16'8.
Temperatura media: 22'6.
Humedad relativa media: 74 %
Dirección dominante del viento: NW.
Velocidad media del viento: 12 kilómetros.
Horas de sol: 12'30.
Lluvia en las 24 horas: 00.
Estado del cielo: casi despejado.
Estado del mar: marejadilla

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

AVISO

Habiéndose extraviado los resguardos números 74.233, 74.482, 10.825 y 70.938, correspondientes a operaciones de este Establecimiento en su sección primera, se ruega que caso de ser encontrados se entreguen en sus oficinas de 10 a 12 de la mañana (días hábiles) a los efectos del artículo 64 del Reglamento.

Ceuta, a 27 de julio de 1945.

LA DIRECCION

IMPORTANTE

ADMINISTRACION DE LOTERIA N.º 1

Se ha instalado en Falange Española 8 (Papelería Nacional).

TEMPORADA DE GRANDES REESTRENOS EN CERVANTES

Sábado 28 Desde las 7'45 GARY COOPER y MERLE OBERON en la divertidísima y extraordinaria producción

El vaquero y la dama

que se proyecta por ÚNICA VEZ. Mañana domingo

EL ESCANDALO

Por Armando Calvo y Mercedes Vecino.

La Mascota

Administración Lotería número 1

VIUDA DE AYUSO

Falange Española 8 (Papelería Nacional)

Noticias varias

VIAJEROS

Ha regresado de Lanjarón (Granada) el conocido comerciante de nuestra ciudad, don Marcelino González Castellanos, al que damos nuestra bienvenida.

ENLACE VERA-OLIVENCIA

En la Iglesia de la Concepción de Madrid se ha celebrado el enlace matrimonial de la bellísima señorita Consuelo Vera Rodríguez con el abogado don Federico Olivencia Amor.

La desposada vestía traje de piel de ángel bordado en perlas y se tocaba con velo de tul ilusión. El novio lucía uniforme de gala del Ejército.

Apadrinaron a los contrayentes, la madre de la novia doña Lucía Rodríguez de Vera y el hermano político del novio don Mariano Aguilar Labarda.

Firmaron como testigos por parte de la novia el general Consejero Togado, don Pedro Topete Urrutia, el coronel don Juan Alvarez de Sotomayor, vicesecretario del Consejo Supremo de Justicia Militar, el teniente coronel Martínez de Alcalá y los hermanos de la desposada don Fernando y don Ismael.

Por parte del novio el general don Carlos Lázaro Muñoz, el teniente coronel Auditor señor Fernández Gallart, en representación del director general de Reclutamiento, el coronel asesor del ministro del Ejército don Ignacio Cuervo Cuango y don Francisco Sánchez Hernández en representación del Delegado Nacional de Sindicatos.

Cantó durante la ceremonia el Ave María de Gounod la hermana de la desposada señorita María del Carmen.

Bendijo la sagrada unión el comendante capellán don José García Cortazar, quien dirigió una sentida plática.

Los invitados fueron obsequiados en un elegante salón madrileño.

El nuevo matrimonio emprendió viaje para Valencia, Baleares, Barcelona y Zaragoza.

¡GUERRA A LAS MOSCAS! ¡NO MAS MOSQUITOS!

K. K. O.

K. K. O.

K. K. O.

Insecticida sin rival de aromas campestres. Se usa con pulverizador. B) de 1 litro 8'00 pesetas. De venta Central Ferretera Falange Española, 16, Ferretería Acevedo, Camoens, 19. - Doguería trenle Hospital Cruz Roja y en.

DROGUERIA UNIVERSAL. - GENERAL YAGUE 12. - TELEFONO 182. - CEUTA

DE ALGECIRAS

DELEGACION: PEREZ GALDOS. 19-5. TELEFONO: 302

RESULTADO DE UN LLAMAMIENTO

El barrio de San Isidro, está respondiendo magníficamente a la petición que últimamente se le ha hecho por la Cofradía de Medinaceli, para la adquisición de la imagen de la Virgen de la Esperanza...

No es de mirar, la cuantía de los donativos, ya que se trata de un barrio eminentemente trabajador y humilde, pero si es de hacer notar, como todos, con su modesto óbolo, van respondiendo a la finalidad, del llamamiento que solo hizo y que no es otra que demostrar como aún siendo humildes, están dispuestos a que su cofradía sea la mejor de la ciudad.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos

Ana María Francisca Deudero Power; José Granados Nagel; José Antonio Peña Delgado; José Antonio de la Rubia Díaz; Isabel Gil Calvente; José Luis Santiago Morales Pascual; Juana Medina Lobato.

Defunciones

Pedro Astorga Gómez, de 9 años; Isabel Olivera Valero, de 84 años; Araceli Encarnación Benítez Vallecillo de 18 años.

Resumen

Nacimientos, 7 y defunciones tres.

Montilla.

CARTELERA

CINE FLORIDA

(Refrigerado)

La pantalla de los grandes éxitos Sábado 28 de julio de 1945. A las diez y cuarto, función única.

UNICO DIA

Registrenlo sensacional de la maravillosa producción nacional PIRUETAS JUVENILES

Excelente interpretación de Roberto Rey y Estrella Maris. El dinamismo y la ingeniería de una jovencita, que consigue hacer luz en su triste vida.

No lo olviden. Solo un día. Mañana: Monumental reestreno.

EL EXPLORADOR PERDIDO

Próximamente: EL SIGNO DEL ZORRO

FERIA Y TOROS EN SAN ROQUE

El domingo 12 de agosto de 1945. A las 6 y 30 en punto. Monumental corrida de 6 toros de la prestigiosa ganadería de don Juan Belmonte, para los afamados diestros:

Manolo ESCUDERO Rafael ALBAICIN

El vapor correo de Ceuta retrasará la salida.

Para vender mucho Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

ATLEE TIENE YA FORMADA LA lista del gobierno laborista

Ayer salió acompañado de Bevin para Potsdam

Las tropas británicas acogen la noticia con gran júbilo

Londres, 27. — El nuevo primer ministro Atlee tiene ya formada la lista de su Gobierno laborista.

Las principales carteras serán las siguientes, según se cree saber en los círculos políticos:

Asuntos Exteriores, Ernest Bevin; canciller del Echequer y Hacienda, Herbert Morrison; Interior, sir Stafford Cripps; Comercio, Hugh Dalton; Seguros Nacionales, sir William Jovitt; Higiene, Arthur Greenwood; Guerra, Arthur Henderson; primer lord del Almirantazgo, Alexander, lord Listowell.

Otras informaciones indican que la cartera de Asuntos Exteriores sería adjudicada a Hugh Dalton, que está considerado como una de las mayores inteligencias del partido laborista y entonces, Ernest Bevin asumiría el cargo de canciller del Echequer.

También se dice que sir Stafford Cripps ocuparía el departamento de la India, en vez del Ministerio del Interior. — EFE.

ATLEE REGRESARA HOY A POTSDAM

Londres, 27. — Atlee, regresará hoy a Potsdam en avión, según el redactor político de "News Chronicle", para reanudar la Conferencia con Stalin y Truman. No será acompañado por Churchill. En su lugar irá Ernest Bevin quien probablemente será, según se espera, ministro de Relaciones Exteriores.

Según el redactor, lo primero que hizo Atlee fué pedir a Churchill que le acompañara a la Conferencia de Potsdam, exactamente en las mismas condiciones en que él había asistido.

No obstante, Churchill no se sintió en disposición de aceptar la oferta de Atlee. — EFE.

LA PRENSA SOVIETICA HA ACOGIDO EL RESULTADO BAJO DISCRETOS TITULARES

Londres, 27. — Los resultados de las elecciones inglesas han sido publicados por la Prensa soviética bajo titulares discretos.

Los neutrales no reflejan ningún entusiasmo ni desagrado, según informan de Moscú.

Aún no se ha publicado tampoco ningún comentario oficial. — EFE.

EL COMPUTO DEFINITIVO

Londres, 27. — El computo definitivo de votos emitidos en las elecciones inglesas, arroja las siguientes cifras:

Oposición: 14.976.065; Gobierno de Churchill, 9.974.171; Los votos obtenidos son estos:

Laboristas, 11.941.501; conservadores, 9.056.672; liberales, 2.221.145; liberales nacionales, 779.781; independientes, 539.228 nacionales, 137.718; Commonwealth, 124.782; laboristas independientes, 46.679.

Descontados los escaños distritos donde aún no se ha verificado el escrutinio, cuyo resul-

tado no se conocerá hasta el primero de agosto, la aportación electoral ha ascendido aproximadamente al 80 por ciento del censo. — EFE.

RESULTADOS FINALES DE LAS ELECCIONES

Londres, 27. — Los resultados finales de las elecciones son como siguen.

Gobierno: 210 puestos; oposición, 417 puestos. Por partidos, los resultados son:

Laboristas 393 puestos; conservadores, 193; liberales nacionales, 14; liberales, 11; independientes, 10; laboristas independientes, 33; comunistas, 2; Commonwealth, 1; nacionales, 1.

El grupo gubernamental perdió en total 199 puestos y ganó 8, en tanto que la oposición perdió 29 puestos y ganó 220.

El partido conservador perdió 182; los liberales nacionales, 16 y el liberal 11.

Los laboristas perdieron solo 4 puestos, que ocupaban anteriormente y ganaron 214. — EFE.

SATISFACCION EN PORTUGAL

Lisboa, 27. — Los resultados de las elecciones británicas han causado satisfacción entre los portugueses.

Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército, Tierra, Mar y Aire

JUNTA REGIONAL DE CEUTA

Relación de los señores donantes de objetos con destino a la Tombola benéfica que habrá de celebrarse con motivo de los próximos festejos, en honor a Nuestra Señora la Virgen de África.

Excmo. Sr. D. Rafael Santa Pau Ballester, General Gobernador Militar; una tabaquera de piel repujada.

Excmo. Sr. D. Rafael Santa Pau Ballester, Presidente del Centro Cultural Militar y Campo Militar de Deportes; un cuadro en relieve de la Sagrada Cena de plata y un frutero de plata.

D. Aurelio Fernández Azuaga; un juego de café de 6 tazas de loza amarilla.

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta; un estuche conteniendo 12 cucharillas de café de plata.

Sres. Sucesores de Delgado y Maeso; un frutero de plata.

Sr. D. Manuel Delgado Tagle; un azucarero de plata.

Sr. Director del Banco Español de Crédito; 50 pesetas.

Ilmo. Sr. Coronel D. José Miralles Bosch, Jefe de E. M. del IX C. E.; un azucarero de plata.

D. Ernesto Gómez Torcal, Director del Banco Popular de los Previsores del Porvenir; una coctelera con 6 vasos.

D. Pedro Castillo Bórrego; 25 pesetas.

Ayuso Sánchez Aranda y C. S. L.; 100 pesetas.

D. Fernando de Bringas Acosta; 2 figuras decorativas y una lámpara de mesa.

D. Antonio Bautista y Ferrer; un jarrón talavera.

D. Remigio González Lozano; 2 jarrones talavera.

Federación Hispano Marroquí de Fútbol; un juego de agua y una coctelera con 6 copas.

Sr. Secretario General de la Delegación Gubernativa; una imagen del Cristo de Medinaceli. (Continuará.)

Anúnciese en EL FARO

TETUAN

AUTORIZACIONES

A Ahmed Ben Mailud Mesquini, para la apertura de una tienda dedicada a la venta de conservas en un local situado en la calle Sanja.

A Mohamed Ben Mohamed Harras para la apertura de una tienda dedicada a la venta de conservas en un local situado en el Zoco Foki, Barrio Bled.

A María Rueda Rueda para trasladar la sucursal de panadería que tiene establecida en un local situado en la Avenida Navarra a su tienda de comestibles situada en el Grupo del General Orgaz, Barrio Sidi Talha.

A José Chacón Garrido para trasladar el Bar mereadero que tiene instalado en el barrio de Sidi Talha a un local situado en las inmediaciones de la carretera de Tánger.

A Mohamed Ben Agdad Marrak para construir un cerramiento en su finca situada en la Barriada del Martín.

A Ahmed Ben Mohamed Hakali para construir un cerramiento en un solar de su propiedad situado detrás del Hospital Militar.

A Moisés Jacob Levy Lehama para parchear la fachada de su inmueble situado en la calle Arcos número 17, Judería.

A Josefa López Cerdera para la venta de verduras en su domicilio situado en Sueca Baja.

Isaac Benatar Benatar para trasladar la Oficina de representaciones que tiene actualmente autorizada en el local número 5 de la calle Mohamed Ben Hosain al local de su propiedad situado en la calle Cardenal Cisneros número 10.

ESTADOS UNIDOS

mantiene sus condiciones de rendición incondicional al Japón

Washington, 27. — El secretario de Estado interior Grew ha declarado hoy que las peticiones hechas por la radio japonesa para las condiciones de las rendiciones indulgentes no ha causado ningún cambio en la posición de los Estados Unidos, con respecto a la rendición incondicional.

Grew dijo que continuaba teniendo validez la declaración hecha el 10 de julio reiterando la posición del Gobierno de Washington. — EFE.

Grandes almacenes de tejidos

Casa Ibañez

La casa más surtida Últimas novedades

COMPRA DE

Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad

IOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

En Carintia ha sido constituido un gobierno provisional

Londres, 27. — El enviado especial del "Times" en Klagenfurt informa que se ha constituido un Gobierno provisional en Carintia, en la parte de Austria ocupada por las fuerzas británicas, para sustituir al Comité Consultivo formado inmediatamente

después de la ocupación.

El Gobierno lo preside Hans Pierch socialdemócrata. En Graz, capital de la vecina provincia de Estiria, se va a constituir un Gobierno semejante al de la zona ocupada por los ingleses. — EFE.

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Reanuda su consulta de 7 a 9

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA



F. E. T. y de las JONS

Auxilio Social

Emblema: "SEVILLA".

Debiendo celebrarse el próximo domingo día 29 del actual la tercera cuantificación ordinaria del corriente mes, se recuerda a los dueños de locales afectados por la disposición sobre cuantificaciones, la obligación que tienen de proveerse de los correspondientes emblemas, a cuyo efecto pasarán a retirarlos por esta Delegación Provincial de "Auxilio Social", calle General Queipo de Lano núm. 2, durante la tarde del sábado día 28 y en todo el domingo día 29.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta, 27 de Julio de 1945.

Saludo a Franco.—Arriba España!

NUMERO DUELO DE CENTROS. — NUMERO ATRASADO, DE CENTROS. — SUBSCRIPCIONES, CENTROS Y REPARTIDOS: España, 5 pesetas. Extranjero, 10 pesetas. Dependencias, 5 pesetas. Trimestral, 30 pesetas. Anual, 100 pesetas.

EL FARO

DIRECCION — REDACCION — ADMINISTRACION Y REPARTIDOS — SERVICIO DE LAS AGENCIAS, ENCOMENDAS Y TITULOS DE LA REDACCION Y ADMINISTRACION. — Teléfono 2-0-0 — Apartado de Correos, número 1-0-0

El jefe de la oposición australiana considera la desaparición de Eden y Churchill como una verdadera tragedia

Sydney, 27. — El jefe de la oposición australiana y ex-primer ministro, Robert Menzies, ha declarado que la desaparición de Eden y Churchill en el terreno internacional en estos momentos, constituye una verdadera tragedia.—EFE.

CHURCHILL

se entrevista con los miembros del antiguo gobierno

Al trasladarse a su residencia fué entusiastamente ovacionado

Londres, 27.—Al mismo tiempo que los laboristas posibles miembros del Gobierno se reunían en el Gabinete de la Guerra, Churchill ha celebrado una extensa conferencia con los miembros del antiguo Gobierno que ha durado poco más de una hora.

Varios miles de personas ovacionaron a Churchill entusiastamente, cuando éste se dirigía a su residencia oficial al medio día.—EFE.

Gran bombardeo norleamericano sobre la zona de Shanghai

Fueron arrojadas cuatrocientas toneladas de bombas

Manila, 27.—La zona china de Shanghai sufrió el miércoles el bombardeo más intenso de su historia al ser atacado por bombarderos y cazas norteamericanos que arrojaron cuatrocientas toneladas de bombas sobre cuatro aeródromos y contra la navegación japonesa.

Otros aparatos pesados de la base de Okinawa llevaron a cabo la primera operación en gran escala contra la isla de Kishiu en el archipiélago japonés.—EFE.

EL PROCESO CONTRA PETAIN

(Viene de la primera página.) allí nos enteramos de que aunque ellos no iban a partir, dejaron zarpas al "Massilla". Cuando no llevaba todavía 24 horas en Burdeos, la Policía me comunicó que no podía garantizar mi seguridad y que me fuera de allí. Obedecí y me trasladé a Toulouse, donde a la mañana siguiente leí por primera vez las condiciones del armisticio.

"Sin perder tiempo, prosiguió Blum, salí para Clermont Ferrand y de allí a Vichy, el 9 de julio. Había una atmósfera de temor y miedo a Jacques Doriot y miedo a los alemanes. Era una verdadera pesadilla".

A continuación, Blum habló del cambio de Constitución y manifestó que no había precedentes en el país sobre las modificaciones de su constitución, durante las épocas de ocupación extranjera o enemiga.

"Salí de Vichy y fui detenido en Granja. Luego se me condenó a cadena perpetua y la sentencia fué aprobada por Petain. Me condujeron a la fortaleza de Portalet y luego a Riom, donde se nos iba a acusar del mismo delito que acusamos ahora a Petain. En marzo de 1941 nos llevaron a Alemania".

El testigo declaró seguidamente que no podía decir exactamente la palabra traición.

A continuación, la defensa comenzó el interrogatorio del testigo.

Al ser preguntado sobre su opinión en lo que se refiere al régimen de Vichy, Blum declaró que él siempre insistió en la ilegalidad del Gobierno de Vichy y sostuvo que el Tribunal Supremo de Riom no tenía competencia.

El defensor le interrogó seguidamente acerca de la influencia que Laval hubiera podido tener sobre el mariscal.

"Laval, declaró el testigo, era maestro en el doble juego".

Nuevamente fué interrogado el testigo acerca de los cambios constitucionales en Vichy.

"Durante estas operaciones, Laval desempeñó un gran papel y se ocultaba tras de Petain".

Por ello no se comprendió la actitud del último. Hay sobre esta cuestión algo que la vista no puede penetrar. ¿Es orgullo? ¿Es ambición? No puedo decirlo claramente. No lo entiendo.

Una vez concluidas las declaraciones y el interrogatorio de León Blum, fué llamado por el Tribunal el octavo testigo de cargo, Charles Roux, subsecretario de Asuntos Exteriores con el Gobierno Reynaud en 1940.

"Cuando estaba conversando con Reynaud, en su despacho, el día 16 de junio, comenzó el testarle todos los males posibles, nota en la cual decía que era preciso que el Gobierno estuviera al lado del pueblo para evitarle todos los males posibles. Reynaud le escuchó sin replicar".

A continuación dijo que Laval pidió al ministro de Asuntos Exteriores, del Gobierno Petain, re-

EL JAPON

no toma en consideración la proclama de los aliados

El gobierno se reunió para estudiar la propuesta

San Francisco, 27.—Una información de la Agencia Domei captada en San Francisco, anuncia que el Japon no tomará en consideración la proclama de Truman, Churchill y Chang Kai Chek y que continuará la guerra hasta el final. El Gobierno japonés ha celebrado una reunión sobre la propuesta dada a la publicidad en Berlín. Togo, ministro de Asuntos Exteriores, informó que el Gabinete la ha rechazado.—EFE.

LA NUEVA CAMARA DE LOS COMUNES

se reunirá el miércoles

Se inaugurará la sesión con el mensaje del Trono

Londres, 27.—La nueva Cámara de los Comunes se reunirá el

próximo miércoles, inaugurándose la sesión con el mensaje del Trono que ha de redactar Atlee.—EFE.

LA BOLSA DE LONDRES SE MANTIENE NORMAL

Londres, 27.—En la Bolsa de Londres no han tenido grandes repercusiones los resultados de las elecciones. Después de comenzar con una fuerte tendencia a la baja todos los valores, han ido aumentando en su cotización hasta la hora del cierre, debido a una fuerte demanda.

Los valores industriales y los de ferrocarriles fueron los que más se cotizaron.—EFE.

LA DEMOCRACIA INGLESA ES UN EJEMPLO PARA TODAS LAS DEMOCRACIAS

Santiago de Chile, 27. — Los pueblos latinos esperaban la victoria de Mr. Churchill, jefe de la nación en general, pero el espíritu británico es en sí una ley.

La democracia inglesa es un ejemplo para todas las democracias. Ha funcionado admirablemente dentro de su límite constitucional, dice el diario "El Mercurio".—EFE.

TRUMAN Y STALIN esperan a Atlee para reanudar la Conferencia

Londres, 27.—La Agencia United Press comunica desde Potsdam, que Truman y Stalin esperan recibir hoy noticias acerca de la fecha en que se reunirán con Atlee, el nuevo jefe del Gobierno británico, para continuar la Conferencia de los Tres Grandes.

No ha recibido la Prensa ninguna información en Potsdam y todo hace presumir que Stalin y Truman no han realizado nuevas negociaciones últimamente.—EFE.

D. Nicolás Franco visita el "Juan Sebastián Elcano"

Los marineros españoles le rindieron honores

Lisboa, 27.—El embajador de España en Portugal don Nicolás Franco, ha efectuado una visita oficial al navío escuela "Juan Sebastián Elcano" al que acompañaba el secretario de Embajada don José Luis Florez.

El embajador vestía uniforme de gala de capitán general de la Armada.

El buque presentaba un impresionante aspecto. Los marineros españoles estaban formados de pie sobre las jarcias y los cuatro palos del velamen. La oficialidad estaba en cubierta y los guardiamarinas vestidos de gran gala. La guardia rindió honores mientras una banda interpretaba el himno nacional español que fué escuchado en emocionado silencio. Después de la visita se celebró una misa a la que asistió la Embajada en pleno. Por la tarde el comandante del barco obsequió con un vino a las numerosas autoridades portuguesas y españolas, entre las que se hallaba el ministro de Marina y el jefe de la aeronáutica militar lusitana.

Por la noche los oficiales del "Juan Sebastián Elcano" fueron obsequiados con una comida en Estoril.—EFE.

Llega a Algeciras Pierre De Gaulle, hermano del jefe del Gobierno provisional francés

Algeciras, 27.—En el vapor de Tánger llegó R. Pierre de Gaulle, con su esposa y cinco hijos, el cual es director del Banco francés en Rabat y hermano del jefe del Gobierno provisional francés.

Pernochará en Algeciras y mañana continuará el viaje a Francia en automóvil, a través de España.—CIFRA.

Dr. Gabriel Cruz Pérez

Cirugía general y Traumatología

Consulta de 4 a 6

Millán Astray, 19 Teléfono 2-7-6 C E U T A

Doctor Torres Salas

Diplomado, por oposición, en Higiene y Bacteriología

Jefe del Servicio en el Hospital Militar

Laboratorio de análisis

Jáudenes, 1, segundo derecha

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - 6. Millán Astray 15, - Tfn. 7-6-0

Dr. José Navarro Martínez

Especialista en enfermedades de los niños y Puericultura

Consulta en General Yagüe 12º de 5 a 7

Teléfono 7-9-0

C E U T A